

# Casseneuil. L'ensemble musical fête ses 70 ans

La Batucada en concert.



[f](#) [t](#) [p](#) [u](#) [in](#) [p](#) [e](#)

Week-end, Casseneuil

Publié le 05/06/2018 à 03:53 , mis à jour à 09:41

Après 70 ans d'existence, les membres de la Batuc'Fanfar'Brass-band ne peuvent pas rester indifférents et souhaitent immortaliser cet événement par un week-end de show musical et de convivialité.

Cela débutera le samedi 9 juin, place Bergonié, à partir de 14 heures, par les rencontres interdépartementales «d'Orchestres à l'école», en partenariat avec le comité Dordogne-Agenais de la FSCF, avec la participation des «Orchestres à l'école» de la CAGV et OAE du collège Georges-et-Marie Bousquetn d'Eymet (24).

## Bandas et repas

À 19 heures, une bodega géante et gratuite sera proposée, avec la bandas des Bleuets, de Saint-Pierre-d'Eyraud ; banda Ré d'urgence du trèfle gardonnais, « Les Décalés» de Villeneuve-sur-Lot, la banda «Les Chupitos» de Tonneins et, bien sûr, la Batuc'Fanfar'Brass-Band.

Puis dimanche 10 juin, un repas convivial sur réservation sera servi à partir de 12 heures afin de renouer les liens d'amitié de toutes les générations d'anciens et nouveaux musiciens.

Tél. 05 53 41 00 54 ou 05 53 41 07 52.

## Infos Pratiques

Date : 09 juin au 10 juin

[f](#) [t](#) [p](#) [u](#) [in](#) [p](#) [e](#)